



## Julia Stier

Bewerbung für Platz 17 auf der Bezirksliste für die Bezirkswahl 2024

### Zu meiner Person:

Geboren 1962 in Langenhagen bei Hannover; seit 2007 lebe ich in Hamburg;

Ich habe Germanistik und Politikwissenschaften studiert und bin gelernte Industriekauffrau. Seit über 30 Jahren bin ich im Personalwesen tätig, davon viele Jahre in Führungsverantwortung. Aktuell leite ich den Bereich Personal und Bildung in der größten Senior:innen-Einrichtung in Hamburg, die zugleich Hamburgs älteste Stiftung ist.

Ich bin geschieden und habe zwei erwachsene Söhne und zwei Enkelinnen.

### Kontakt:

[julia.stier@gruene-nord.de](mailto:julia.stier@gruene-nord.de)

Liebe Freund:innen,

mein Name ist Julia Stier und ich möchte mich als Kandidatin für Platz 17 der Bezirksliste für die Bezirkswahl 2024 bewerben. Im Folgenden möchte ich euch etwas über meine Motivation und meine politischen Anliegen erzählen. Meine politische Sozialisation begann Ende der 70er Jahre im Widerstand gegen Atomkraftwerke und Endlagerstätten. Gorleben und Brokdorf sind sozusagen in meiner politischen DNA verankert. Ich bin Erstwählerin der Grünen und bin dabei geblieben. Die Seebrücke Demonstrationen und Fridays for Future haben mich 2018 motiviert politisch aktiv zu werden und so bin ich im März 2019 kurz vor der letzten Bezirkswahl, bei Bündnis 90/DIE GRÜNEN eingetreten. Ich konnte direkt erste Erfahrungen im Wahlkampf sammeln. Mir hat es sehr gefallen, dass ich gleich mit einbezogen wurde, da mir sehr viel daran liegt mitzugestalten. Das hat sich dann auch so fortgesetzt, wurde ich doch sehr schnell (nach der sehr erfolgreichen Bezirkswahl) als zugewählte Bürgerin zunächst als stellvertretendes Mitglied in den Stadtentwicklungsausschuss (StekA) aufgenommen. Inzwischen bin ich dort stimmberechtigtes Mitglied und freue mich an dieser Stelle die Zukunft unseres Bezirkes mitgestalten zu dürfen.

Im März dieses Jahres haben wir, ein paar ältere Menschen im KV Nord die AG 60plus gegründet. Seitdem bin ich die Sprecherin dieser AG. Wir wollen uns mit der Lebenssituation der älteren Menschen im Bezirk beschäftigen und überlegen, wie wir deren Situation in Bezug auf z.B. soziale Belange oder Mobilität verbessern können. Wir wollen die älteren Menschen mehr in den Fokus nehmen und dabei helfen, dass unser Bezirk für alle lebenswert ist. Alle die sich diesem Thema verbunden fühlen sind in der AG herzlich willkommen.

Ich freue mich sehr, wenn ihr mir euer Vertrauen schenkt, damit ich in Zukunft grüne Themen, nach einem erfolgreichen Wahlkampf, auch in der Bezirksversammlung vertreten darf und ich bitte um eure Stimme.

Vielen Dank und herzliche Grüße  
Julia